

Protokolleintrag vom 25.08.2010

2010/323

Postulat der Fraktionen Grüne, AL, FDP und GLP vom 14.07.2010:

Quartieranbindung Ost Bahnhof Oerlikon, Aufweitung des Zugangs Andreasstrasse zur Personenunterführung Ost

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Namens der SVP-Fraktion stellt Mauro Tuena (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit wird das Geschäft als TOP 30 der heutigen Sitzung behandelt.

Mitteilung an den Stadtrat